

## Pressemitteilung

15. Juni 2022

### **Das Ballett Coburg bringt mit „Noches Cubanas“ karibisches Flair in den Hofgarten**

*Premiere am Freitag, den 17. Juni um 19:30 Uhr im Hofgarten / Weitere Vorstellungen am Sonntag, 19. und Mittwoch, 22. Juni jeweils um 19:30 Uhr*

Am Freitag, den 17. Juni um 19:30 Uhr bringt das Ballett Coburg karibisches Flair in den Hofgarten (am Herzog-Alfred-Brunnen). Denn dann feiert die Revue „Noches Cubanas“ von Ballettdirektor Mark McClain Premiere. Zu den mitreißenden Klängen des Buena Vista Social Clubs, von Pérez Prado und Marialy Pacheco präsentiert das Ballett einen Abend voller Lebenslust und Bewegungsfreude.

Traumstrände, Oldtimer, Rum und Zigarren sowie ausgelassene Partys in den zahllosen Clubs Havannas sind nur einige Assoziationen, die einem beim Thema „Kubanische Nächte“ in den Sinn kommen. „Wer gehen kann, der kann auch tanzen!“, lautet ein bekanntes kubanisches Sprichwort. Dieses Motto lässt das Ensemble zu ansteckenden Salsa-Rhythmen, berührenden Bolero-Melodien und sanften Rumbaklängen aufleben. Kühle Getränke und kleine kulinarische Spezialitäten runden den Abend in der sommerlichen Atmosphäre des Hofgartens ab.

Bis zum 07. Juli wird das Stück insgesamt achtmal gezeigt. Die auf die Premiere folgenden Vorstellungen finden am Sonntag, den 19. und Mittwoch, den 22. Juni jeweils um 19:30 Uhr statt. Tickets erhält man online unter [www.landestheater-coburg.de](http://www.landestheater-coburg.de), an der Theaterkasse, an allen bekannten Vorverkaufsstellen sowie ab einer Stunde vor Vorstellungsbeginn an der Abendkasse im Hofgarten.